

Alianza público-privada busca fortalecer el empleo y riego en la región

Con el objetivo de generar alianzas público-privadas efectivas, Montalva, ha iniciado una serie de reuniones que buscan priorizar proyectos de riego y empleabilidad en La Araucanía. Estas iniciativas apuntan a promover un desarrollo económico con impacto sostenible, asegurando beneficios a largo plazo para la región.

Durante estas reuniones, gremios y particulares expusieron sus necesidades y perspectivas sobre los principales desafíos productivos. Esta instancia fue valorada por el seremi de Economía, Nelson Curiñir, quien destacó la iniciativa de Montalva como un paso necesario para transformar la economía local. "Por iniciativa de nuestro delegado, se llevó a cabo una reunión novedosa en torno a la inversión privada. Aquí, el sector público y el privado

se encontraron para discutir cuáles son los elementos y perspectivas que debemos trabajar para transformar la realidad económica de nuestra región", señaló Curiñir.

La apertura al diálogo por parte del Gobierno fue bien recibida por los participantes en estas mesas de trabajo. Sebastián Naveillán, presidente de la Asociación de Agricultores de Malleco, subrayó la importancia de este tipo de espacios: "Es sumamente relevante que el delegado y el Gobierno tomen la iniciativa de trabajar con el sector privado. Cualquier economía necesita la colaboración entre el sector público y privado para sacar adelante proyectos".

Asimismo, Antonio Soto, presidente de Corma para Araucanía, Los Ríos y Los Lagos, valoró el encuentro y se mostró dispuesto a mantener su participación en estos



espacios. "La reunión fue muy fructífera; cada gremio expuso sus desafíos. Vamos por buen camino, y con el respaldo de Economía y Hacienda, estoy seguro de que lograremos avances importantes", expresó Soto.

Estos encuentros reflejan un nuevo enfoque para enfrentar los desafíos económicos de La Araucanía, promoviendo un trabajo conjunto y planificado entre los sectores público y privado. De la mano del delegado presidencial José Montalva y actores clave del ámbito empresarial y gremial,

se han planteado proyectos que buscan no solo un crecimiento inmediato, sino también asegurar un desarrollo sostenido y equitativo para las generaciones futuras.

Con el diálogo abierto y una visión de cooperación, La Araucanía tiene ahora una oportunidad concreta para avanzar hacia un futuro más próspero y estable. La colaboración entre todos los sectores será, sin duda, el motor que transforme los desafíos en oportunidades reales de progreso, empleo y bienestar para todos sus habitantes. **T2**